



An den Grossen Rat

15.5534.02

JSD/P155534

Basel, 24. Februar 2016

Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wachsamer Bürger gegen Ganoven

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Die Basler Polizei soll die Sicherheitswacht aufbauen. Basel soll in Sachen Sicherheit auf wachsamen Bürger setzen. Freiwillige können für mehr Sicherheit sorgen.

In vielen Städten Europas hat die Polizei daher wachsamer Bürger im Einsatz gegen Ganoven.

1. Warum gibt es in Basel keine Sicherheitswacht von Bürgern?
2. Wie kann die Polizei die Bürger mehr für solche Tätigkeiten ranziehen?
3. Gibt es bei der Basler Polizei ehrenamtliche Helfer?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Im Rahmen der Gesetze dürfen und sollen auch Bürgerinnen und Bürger für die Sicherheit sorgen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin